

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTÈRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION DES ACCREDITATIONS UNIVERSITAIRES ET DE LA QUALITE

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF HIGHER EDUCATION

SECRETARIAT GENERAL

DEPARTMENT OF UNIVERSITY ACCREDITATIONS AND QUALITY

DECISION N° **18210486** /MINESUP/SC/DAUQ/SDEAC/SE DU **05 NOV 2021**
PORTANT OUVERTURE DU CONCOURS D'ENTREE 1^{ERE} ANNEE EN MASTER DANS LES FILIERES BIOMEDICALES ET MEDICO-SANITAIRES DU SITE D'EBOLWA DE LA FACULTE DES SCIENCES (FS) DE L'UNIVERSITE DE NGAOUNDERE, AU TITRE DE L'ANNEE ACADEMIQUE 2021/2022.

LE MINISTRE D'ETAT, MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR,

- Vu la Constitution ;
Vu la Loi n° 005 du 16 avril 2004 portant orientation de l'Enseignement Supérieur ;
Vu le Décret n° 2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du gouvernement ;
Vu le Décret n° 2011/410 du 09 décembre 2011 portant formation du gouvernement ;
Vu le Décret n° 2015/434 du 02 octobre 2015 portant réaménagement gouvernement ;
Vu le Décret n° 2012/433 du 1^{er} octobre 2012 portant organisation du Ministère de l'Enseignement Supérieur ;
Vu le Décret n° 2013/0891/PM du 13 mars 2013 portant nomination des responsables au Ministère de l'enseignement Supérieur ;
Vu le Décret n° 92/074 du 13 avril 1992 portant transformation de Centres Universitaires de Buéa et Ngaoundéré en universités ;
Vu le Décret le Décret n° 2005/342 du 10 septembre 2005, modifiant et complétant certaines dispositions du Décret n° 93/027 du 19 janvier 1993 portant dispositions communes aux Universités ;
Vu le Décret le Décret n° 2005/383 du 17 octobre 2005, fixant les règles financières applicables aux universités ;
Vu le Décret n° 93/028 du 19 janvier portant organisation administrative et académique de l'Université de Ngaoundéré ;
Vu le Décret n° 2012/333 du 29 juin 2012 portant nomination d'un Vice-Chancellor et des Recteurs dans les Universités d'Etat ;
Vu le Décret n° 2017/318 du 27 juin 2017 portant nomination des responsables dans certaines Universités d'Etat ;
Vu l'Arrêté n° 9/0121/MINEUP/DDES du 28 avril 2009 portant création et ouverture, en régularisation des filières Biomédicales et Médico-sanitaires à la Faculté des Sciences de l'Université de Ngaoundéré ;
Vu la résolution n° 08/CAE/31/07/2019 de la 2^e session extraordinaire du Conseil d'Administration de l'Université de Ngaoundéré émettant un avis favorable pour l'ouverture de l'annexe de la Faculté des Sciences de l'Université de Ngaoundéré à Eboowa.
Sur proposition du Recteur de l'Université de Ngaoundéré,

DECIDE:

Article 1 :

Un concours pour le recrutement en première année du cycle de Master dans les filières Biologie Clinique, Radiologie et Imagerie Médicale et Assistant de Bloc Opératoire au Département des Sciences Biomédicales de la Faculté des Sciences (FS) de l'Université de Ngaoundéré est ouvert le **dimanche 16 janvier 2022** au titre de l'année académique 2021/2022.

Article 2 :

(1) Le concours est ouvert en une seule session aux camerounais des deux sexes, titulaires d'une Licence en Sciences Biomédicales ou Médico-sanitaires, ou d'un diplôme reconnu équivalent par le Ministre de l'Enseignement Supérieur.

(2) Les candidats ressortissants des pays membres de la Communauté Économique et Monétaire de l'Afrique centrale (CEMAC) ayant ratifié les textes relatifs au traitement national des étudiants et justifiant des qualifications requises sont admis à composer dans les mêmes conditions que leurs homologues camerounais.

Article 3 :

Les frais de scolarité annuels pour cette formation s'élèvent à 50 000 (cinquante mille) FCFA pour les candidats de la zone CEMAC admis par concours.

Article 4 :

Les candidats composeront dans les centres de **Yaoundé et Ebolowa**.

Article 5 : Le nombre de places est fixé à **quatre-vingt-dix (90)** et réparti ainsi qu'il suit :

Spécialité	Modalités	EFFECTIF
Biologie Clinique (BCL)	Concours	30
Radiologie et imagerie Médicale (RIM)	Concours	30
Assistant Bloc Opératoire (ABO)	Concours	30

Article 6 :

Les dossiers complets de candidature doivent parvenir au Service de la Scolarité de la Faculté des Sciences de l'Université de Ngaoundéré, à l'Antenne de l'UN de Yaoundé (quartier Fouda) et au Lycée Classique et Moderne d'Ebolowa, au plus tard le **10 janvier 2022**. Ils devront comporter les pièces suivantes :

- une demande manuscrite timbrée au tarif réglementaire,
- un formulaire d'inscription disponible sur le site du MINESUP : www.minesup.gov.cm, au Service de la Scolarité de la Faculté des Sciences de l'Université de Ngaoundéré, à l'Antenne de l'UN de Yaoundé (quartier Fouda) et au Lycée Classique et Moderne d'Ebolowa ;
- une copie certifiée conforme d'acte de naissance, datant de moins de trois mois ;
- une copie certifiée conforme des diplômes donnant accès au cycle de Master ;
- cinq photos d'identité 4 X 4 (inscrire le nom et le numéro de téléphone au verso) ;
- un certificat médical délivré par le médecin du CMS de l'Université de Ngaoundéré ou par un médecin de l'administration, attestant que l'intéressé est apte à poursuivre les études supérieures en sciences de la santé,
- des relevés de notes du (ou des) niveau (x) du cycle licence (professionnelle) ;
- Un reçu de paiement de la somme de **30 000 (trente mille) Francs CFA** représentant les frais d'inscription au concours, auprès de la banque Société Générale Cameroun au compte n° **10003 00900 22091073445 19 FS** Ngaoundéré ;
- deux enveloppes format 28 x 37 timbrées à l'adresse du candidat.

NB : les Candidats ayant déposé leurs dossiers sous réserve de la Licence seront appelés à présenter une preuve d'amission audit diplôme en cas d'admission au concours.

Article 7 : En aucun cas, les frais d'inscription sont remboursables.

Article 8 : Seuls les candidats présentant un dossier complet seront autorisés à concourir.

Article 9 :

1) Le concours porte sur les épreuves écrites (coefficient 4) et l'étude de dossier (coefficient 1).

(1) Les épreuves écrites portent sur les matières suivantes :

- une épreuve de spécialité (coefficient 3, soit 60% de la note définitive, durée 2 heures).
- une épreuve de culture générale (coefficient 1, soit 20% de la note définitive, durée 1 heure).

(2) L'épreuve de culture générale porte sur l'actualité et l'histoire de la médecine;

3) Le programme de l'épreuve de spécialité est celui du cycle de Licence ;

4) L'étude du dossier (coefficient 1) est établie en fonction du cursus universitaire du candidat.

Article 10 :

(1) Les délibérations se déroulent au sein d'un jury nommé par le Ministre d'Etat, Ministre de l'Enseignement Supérieur sur proposition du Recteur de l'Université de Ngaoundéré.

(2) Les résultats définitifs sont publiés par communiqué du Ministre d'Etat, Ministre de l'Enseignement Supérieur.

Article 11 :

En tout état de cause, il ne peut y avoir report d'admission d'une année à l'autre.

Article 12 :

Les dépenses résultant de l'organisation dudit concours sont imputables au budget de la Faculté des Sciences de l'Université de Ngaoundéré, année budgétaire 2021.

Article 13 :

Le Recteur de l'Université de Ngaoundéré, le Directeur des Accréditations Universitaires et de la Qualité et le Doyen de la Faculté des Sciences de l'Université de Ngaoundéré sont chargés, chacun en ce qui le concerne, de l'exécution de la présente décision qui sera enregistrée et communiquée partout où besoin sera.

LE MINISTRE D'ÉTAT,
MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR



www.infosconcourseducation.com

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

MINISTERE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION DES ACCREDITATIONS UNIVERSITAIRES ET DE LA QUALITE

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF HIGHER EDUCATION

SECRETARIAT GENERAL

DEPARTMENT OF UNIVERSITY ACCREDITATIONS AND QUALITY

DECISION N° 1 82 10 4 8 5 /MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC/SE OF 05 NOV 2021

Lunch a competitive entrance examination **into the first year of Master** of the Biomedical and Health Science Programs for **the Ebolowa** site of the Faculty of Science of the University of Ngaoundere, for the 2021/2022 academic year.

THE MINISTER OF STATE, MINISTER OF HIGHER EDUCATION

Mindful of the Constitution ;
 Mindful of the Law n° 005 of 16 April 2004 on the orientation of Higher Education
 Mindful of the Decree No. 2011/408 of 09 December 2011 on the organisation of the Government
 Mindful of the Decree No. 2011/410 of 09 December 2011 to form the Government
 Mindful of the Decree n° 2015/434 of 02 October 2015 on the reorganisation of the Government
 Mindful of the of Decree n° 2012/433 of 1st October 2012 to organise the Ministry of Higher Education
 Mindful of the Decree n° 2013/0891/PM of 13 March 2013 to appoint officials at the Ministry of Higher Education
 Mindful of the Decree No. 92/074 of 13 April 1992 to transform the University Centres of Buea and Ngaoundere into universities
 Mindful of the Decree No. 2005/342 of 10 September 2005, amending and supplementing some provisions of Decree No. 93/027 of 19 January 1993 to lay down common provisions for universities
 Mindful of the Decree No. 2005/383 of 17 October 2005, laying down financial rules applicable to universities
 Mindful of the Decree No. 93/028 of 19 January 1993 to lay down the administrative and academic organisation of the University of Ngaoundéré
 Mindful of the Decree No. 2012/333 of 29 June 2012 to appoint a Vice-Chancellor and Rectors in State Universities
 Mindful of the Decree No. 2017/318 of 27 June 2017 to appoint heads in some State Universities
 Mindful of the Order No. 9/0121/MINEP/DDES of 28 April 2009 to create and open, in regularisation, Biomedical and Medical-Health courses at the Faculty of Science of the University of Ngaoundéré
 Mindful of the resolution n° 08/CAE/31/07/2019 of the 2nd extraordinary session of the Board of Governors of the University of Ngaoundéré giving a favourable opinion for the opening of the annex of the Faculty of Science of the University of Ngaoundéré in Ebolowa
 Following the proposal of the Rector of the University of Ngaoundéré,

DECIDE:

Article 1 :

A competitive examination for the recruitment in the first year of the Master cycle in the fields of Clinical Biology, Radiology and Medical Imaging and Operating Room Assistant in the Department of Biomedical Sciences of the Faculty of Sciences (FS) of the University of Ngaoundéré is open on **Sunday 16 January 2022** for the academic year 2021/2022.

Article 2 :

(1) The competition shall be open in one session only to Cameroonians of both sexes who hold a Bachelor's degree in Biomedical or Medical Sciences or a diploma recognised as equivalent by the Minister of Higher Education.

(2) Candidates who are nationals of member countries of the Economic and Monetary Community of Central Africa (CEMAC) having ratified the texts relating to the national treatment of students and justifying the required qualifications are admitted to compose under the same conditions as their Cameroonian counterparts.

Article 3 :

The annual tuition fees for this training are 50,000 (fifty thousand) CFA francs for candidates from the CEMAC zone admitted by competition.

Article 4 :

Candidates will compose in the **Yaoundé and Ebolowa** centres.

Article 5 :

The number of places is fixed at ninety (90) and distributed as follows:

Speciality	Modalities	EFFECTIF
Clinical Biology (BCL)	Competition	30
Radiology and Medical Imaging (RIM)	Competition	30
Operating Theatre Assistant (OTA)	Competition	30

Article 6

The complete application files must reach the Service de la Scolarité of the Faculty of Science of the University of Ngaoundéré, the UN Branch in Yaoundé (Fouda district), "Lycée Classique et Moderne" of Ebolowa, before **January 10, 2022**. They should include the following documents:

- A handwritten application stamped at the prescribed rate,
- A registration form available on the MINESUP website: www.minesup.gov.cm, at the office of admission and record of the Faculty of Sciences of the University of Ngaoundéré, at the Branch of the UN of Yaoundé (Fouda district) and at "Lycée Classique et Moderne d'Ebolowa" ;
- A certified copy of the birth certificate, not more than three months old;
- A certified copy of the diplomas giving access to the Master's cycle,
- Five 4 X 4 identity photos (write the name on the back),
- A medical certificate issued by the doctor of the CMS of the University of Ngaoundéré or by a doctor of the administration, attesting that the person concerned is fit to pursue higher studies in health sciences,
- Transcripts of grades from the level(s) of the bachelor's degree (professional) cycle
- Transcripts of records for the level(s) of the bachelor (professional) cycle;
- A receipt of payment of the sum of 30,000 (Thirty thousand) CFA Francs for registration fees to the competition at "Société Générale Cameroun" to account n° 10003 00900 22091073445 19 FS Ngaoundéré,
- two 28 x 37 envelopes stamped with the applicant's address.

NB: Candidates who have submitted their application subject to the Degree will be asked to present proof of admission to the said degree if they are admitted to the competition.

Article 7 :

Under no circumstances are registration fees refundable.

Article 8:

Only candidates submitting a complete file will be allowed to compete.

Article 9 :

1) The examination consists of written tests (coefficient 4) and a case study (coefficient 1). The written tests cover the following subjects

- A speciality test (coefficient 3, i.e. 60% of the final mark, duration 2 hours).
- A general knowledge test (coefficient 1, i.e. 20% of the final mark, duration 1 hour).

(2) The general knowledge test covers current affairs and the history of medicine;

(3) The programme for the speciality test is that of the Degree cycle;

4) The study of the file (coefficient 1) is established according to the candidate's university curriculum.

Article 10:

(1) The deliberations are carried out by a jury appointed by the Minister of State, Minister of Higher Education following the proposition of the Rector of the University of Ngaoundéré.

(2) The final results are published through a press release by the Minister of State, Minister of Higher Education.

Article 11:

The admission cannot be postponed from a year to another.

Article 12:

The expenditures linked to the organization of the competitive examination are imputable to the 2022 budget of the Faculty of Science of the University of Ngaoundéré.

Article 13:

The Rector of the University of Ngaoundéré, the Director of University Accreditation and Quality and the Dean of the Faculty of Science of the University of Ngaoundéré are responsible, each in his/her sphere of competence, for the implementation of this Decision which will be registered and published wherever necessary/.



JACQUES FAME NDONGO,
The Minister of State, Minister of Higher Education